
会 場 意　　　　　　　見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

ＴＡＭ 政務活動費の月額１万円は妥当だ。 高木 50代 男 議員

ＴＡＭ 南北道を早急に実現できるよう。桜が丘団地を早めに売り切ってください。 広谷 60代 男 施策

ＴＡＭ 年２回以上、又は場所を多くし、ＰＲも必要では。 中須
70歳
以上 男 運営

ＴＡＭ 熱心な報告を有難う。報告は短く、質問時間を増やしてほしい。 中須 60代 男 報告 運営

上 下
府中市はハード面（市民病院、道の駅）ばかりで、もう少しソフト面も考えて
ほしい。

上下
70歳
以上 男 施策

上 下 「歴史的遺産を生かしたまちづくり」の中に上下の史跡を入れてほしい。 上下 60代 男 報告

上 下 北市民病院を縮小することは許さない。 上下 50代 男 施策

上 下 また報告会をお願いしたい。 上下 60代 男 運営

上 下 上下病院を充実してほしい。 上下 60代 男 施策

上 下
上下と府中が合併して、１２、１３年ぐらいになるが、同じ府中市民という感
じになりつつあると思う。リーダーとして市議会に期待している。

上下 60代 男 議員

上 下 安心して住める上下のため、北市民病院を自治体病院として残してほしい。 上下 60代 男 施策

上 下 北市民病院は、今の内容で十分だ。 上下 40代 女 施策

上 下
上下地区の話がまったくない。上下に来るなら、上下の産業・農業・医療・教
育の話をすべき。報告は府中の南北道の話など、遠く、わからない質問や北市
民病院のことばかり。このままだと参加者は１０人程度になる。

上下
70歳
以上 男 報告 運営

栗　生 年齢を分けて報告会をするべきだ。 高木 50代 男 運営

栗　生
市行政の運営方針が理解でき、分かりやすい解説であった。各委員会で重要な
事項については、その進捗状況を定期的に議会だよりに掲載してほしい。

栗柄 60代 男 報告 意見 運営

栗　生
議会は行政のやることをチェックすることが第一の仕事だと思う。市民や子ど
もが良くなるのか、良くならないのか、よく考えてほしい。行政がやること
は、市民にとってよくならないことも多いのではないか。

広谷 60代 男 意見 議員
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栗　生
市行政が説明すべきことを議会として説明しているので、大変違和感を持っ
た。市行政を単に追認するような議会であってはならないと思う。

栗柄 60代 男 報告 議員 運営

栗　生 具体的な説明をもう少しやってください。 栗柄 60代 男 報告

栗　生

日本の平均年収は４００万円台。議員になって６７０万円で生活が出来るのか
という議員の意見があったが、府中市で６７０万円もらっている人がどれくら
いいるだろうか？６７０万円ももらっている人は少ない。議員になって生活水
準が上がる人は多いし、議員はもっといろんな事に対して丁寧に説明、報告す
る必要がある。

栗柄 50代 男 意見 議員

協　和 参加者がもう少し多ければ。せっかくの報告会が残念である。 阿字
70歳
以上 男 運営

協　和
街中は便利が良いけれど、協和地区などは便利が悪いので、交通の利便性向上
が必要だと思う。年寄りはバス代を半額にするとか。学校がなくなり、バスの
回数も少ないようだ。

阿字
70歳
以上 女 意見 施策

協　和

市内だけが便利になっているように思う。市内に行くまでに、バスの便も少な
くなっている。なかなか出られない。マイクロバスで買い物、病院に行く事例
をテレビで観たが、考えてもらいたい。いずれ車が乗られなくなるので不安
だ。

阿字
70歳
以上 女 意見 施策

協　和
報告内容の１／３位は、その会場にあった話も聞きたい。市中心部の課題対応
だけでは今後の府中市はない。

行縢
70歳
以上 男 報告 意見 施策
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